

Fallbeispiel 1: Robert – Was kann mir in schweren Zeiten helfen? (Matthäus 14:13-23)

NEUES TESTAMENT – SEMINARLEITFADEN

In Matthäus 14:1-12 erfahren wir, dass Johannes der Täufer von Herodes enthauptet wurde. Stell dir vor, wie Jesus zumute gewesen sein muss, als er erfahren hat, dass sein Freund und Cousin getötet wurde.

Befasse dich damit, was der Erretter in Matthäus 14:13-23 getan hat, und markiere Hinweise auf diesen Grundsatz: **Wir können dem Beispiel Jesu folgen und wie er Mitgefühl zeigen und anderen beistehen, auch wenn wir selbst gerade Schwieriges erleben.**

- Was in diesen Versen unterstützt diesen Grundsatz?
- Was hat Jesus getan, selbst nachdem er erfahren hat, dass Johannes der Täufer getötet worden war?
- Wie kann das Beispiel des Herrn für selbstloses Dienen jemandem, der gerade eine schwere Zeit durchlebt, helfen?

Elder David A. Bednar vom Kollegium der Zwölf Apostel hat zum Ausdruck gebracht, wie wir uns einen christlichen Charakter aneignen können.



Charakterstärke zeigt sich beispielsweise daran, dass wir das Leiden anderer wahrnehmen, obgleich wir selbst leiden, dass wir den Hunger eines anderen sehen, obwohl wir selbst hungrig sind, und dass wir die Kraft aufbringen, jemandem zu helfen, der sich in geistiger Qual befindet, und ihm Mitgefühl erweisen, obschon wir selbst gerade eine geistig schwere Zeit durchmachen. Wir legen also Charakterstärke an den Tag, wenn wir uns unseren Mitmenschen zuwenden, uns um unseren Nächsten kümmern und jemandem helfen, auch wenn unsere natürliche und instinktive Reaktion die wäre, uns abzukapseln und nur an uns selbst zu denken. ...

Es ist tatsächlich möglich, dass wir uns in diesem Leben in Rechtschaffenheit darum bemühen, die geistigen Gaben zu erlangen, die mit der Fähigkeit einhergehen, dass man die Hand ausstreckt und entsprechend handelt, wenn jemand die gleiche Prüfung durchmacht oder sich in der gleichen Notlage befindet, die uns gerade selbst besonders stark belastet.

Diese Fähigkeit erlangen wir jedoch nicht durch reine Willenskraft oder Entschlossenheit. Wir müssen wirklich dahin kommen, dass wir uns auf „die Verdienste und die Barmherzigkeit und Gnade des heiligen Messias“ (2 Nephi 2:8) verlassen. (David A. Bednar, in: Sarah Jane Weaver, „Elder Bednar Addresses ‚the Character of Christ‘ during 2019 Mission Leadership Seminar“, *Church News*, 9. Juli 2019)

Denk bei der Vorbereitung darauf, was du der Klasse sagen willst, auch an eigene Erlebnisse mit dem Dienst am Nächsten.

- Warum hilft uns christliches Dienen bei der Bewältigung unserer eigenen Herausforderungen?